



Diputados electos se reunieron con Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO CACHO Y PAULINA GREENHAM).- "Hay tensión en Morena, bueno, más o menos ¿por qué? Porque era lo de esperarse. Gerardo Fernández Noroña ya salió como chivo en cristalería a decir y a quejarse porque no fue considerado como coordinador de Morena en el Senado y tampoco como parte del gabinete de Claudia Sheinbaum.

"Claudia Sheinbaum dijo que entró (Noroña) al proceso interno de Morena por el PT, pero no dijo si le dará algún cargo.

"(Fernández Noroña) agradeció las palabras de Claudia Sheinbaum, dijo que no pasa nada, aunque no le den hueso o bueno, el hueso que él quiere, porque hueso ya tiene, e insistió, esto es una joya, quiere que se haga una encuesta para que el pueblo bueno diga si quieren que le den un cargo o no".



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qxwbITjTUBUYn_7m?e=g4Ec38